



文化祭、大成功! (10月17日(火)、18日(水))

1日目は展示発表とステージ発表、2日目は合唱コンクールを実施しました。ステージ発表では、人権作文、英語スピーチ、3年生ふるさと学習、バトントワーリング、ダンス、ギター演奏、手品、そして吹奏楽部による演奏など、どの発表もレベルが高く、まさに「一流」の姿を見せてくれました! いくつかの発表には先生方も参加し、楽しく、微笑ましい時間でした。合唱コンクールは、5年ぶりにプラム・カルコア太宰府で開催しました。ほとんどの生徒が初めて立つ舞台上で緊張したでしょうが、1年生からレベルが高く、学年が上がるにつれて、表現豊かに、迫力が増し、素晴らしいハーモニーを奏でてくれました。3年生学年合唱「太宰府中学校校歌(四部合唱)」は、6年ぶりの披露で、生徒のみならず先生方も手探り状態の練習でしたが、本番は会場全体が魅了されました。3年生の熱意や底力、そして誇らしい姿が見られました!

3年学年合唱の動画はこちら



ご参観いただいた保護者、ご来賓の皆さま、運営にご協力いただいた PTA 役員の皆さま、そして、企画・運営をしてくれた文化祭実行委員のみなさん、先生方のおかげで素晴らしい文化祭になりましたことを感謝申し上げます。



◇ここでは、生徒を代表して3名の皆さんの文化祭の振り返りを紹介します。

実行委員長 3年2組

今年はコロナが明けて合唱がプラム・カルコアであったりステージ発表が行われたりしました。文化祭当日は文化祭のスローガンである「龍星群」のように、ひとりひとりが個性を出しながらクラス一致団結して最優秀賞をめざして頑張っている姿をたくさん見ることができました。一生思い出に残る文化祭になったと思います。ありがとうございました。

実行副委員長 3年3組

合唱コンクールお疲れ様でした。どのクラスも、体育祭で培った団結力を活かし、それぞれの個性が輝いた素敵な合唱でした。この合唱は、クラスを率先して導いた文化祭リーダー、各パートの練習を引っ張ったパートリーダー、そして授業中や放課後を頑張った皆さんの努力の結果だと思います。素晴らしい合唱コンクールをありがとうございました。

3年学年合唱指揮 3年2組

今年3年生が歌った太宰府中学校校歌(混声四部合唱バージョン)は6年ぶりに歌われました。そこで、私は6年前に歌った2年生よりも素晴らしい合唱にするために、練習中に怒ったりすることもありましたが、文化祭本番では、自分が予想していたよりも仕上がりが素晴らしく、指揮をやっていて涙が出そうでした。この素晴らしい合唱を聴いた1、2年生に引き継いでいって欲しいです!!

生徒会役員認証・交代式 (10月24日(火))

生徒会役員への引き継ぎが行われました。引退する役員からは、全校生徒への感謝や新役員への期待の言葉が、新役員からは、理想の学校像や決意表明の言葉がありました。全校生徒の皆さんには、生徒会役員を選んだ一人として、生徒会役員を支え、力を合わせて取り組んでくれることを期待します。

生徒会長	2-3	副会長	2-2	1-4
書記	2-1	1-2	会計	2-2
学級委員長	2-2	2-2	学習委員長	2-1
生活委員長	2-3	2-3	健康委員長	2-1
環境委員長	2-1	2-3	給食委員長	2-3

◇ここでは、新旧の生徒会長の声を紹介します。

(旧) 生徒会長 3年2組

はじめは不安なことばかりで上手くいくことが出来るか心配でした。しかし、生徒会のみならず先生方の協力、生徒のみならずの温かいぬくもりののおかげで最後までやり遂げることができました。全校集会の「ひと笑い」のときには、とても面白かったと思いますし、やった後にはしっかり笑ってくれてありがとうございました。新しい生徒会の皆さんを温かい目で見守ってください!

(新) 生徒会長 2年3組

私は、生徒会長として、これまで先輩方が創り上げてこられた伝統ある太宰府中学校をさらに生徒が主体となる学校にしたいと思っています。そのために、生徒の声を具体的に聞くことができる活動を推進します。これから生徒会役員としてたくさんの困難があるかもしれませんが、皆さんが「毎日が最高!青春」と思えるように、がんばっていきます。



地域親善大使も引き継ぎました (10月31日(火))

今年はコロナ禍が落ち着き、地域の祭りなど多くの地区で地域行事が開催されました。本校では、地域親善大使(各地区の代表生徒)が自分の地区の自治会長さんを訪問し、地域行事などの打合せを行い、その結果を地区の生徒に報告したり、行事のお手伝いを募ったりしています。引退する3年生の親善大使は、新たな取組も多い中、しっかり活躍してくれ、地域の方から「中学生が行事を手伝ってくれて助かった」や「地域が元気になった」などの声をいただきました。今回、1・2年生に引き継ぎ、17地区で総勢35名の親善大使が誕生しました。親善大使のみならずには、地域と学校をつなぐ要として頑張ってもらいます。どうぞよろしくお願いいたします。



保護者・地域・関係の皆さまへ

本校ホームページ「うそでしよのひとりごと」に、学校だよりでは紹介しきれない学校生活の様子を掲載しております。ほぼ毎日更新しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

ホームページはこちら

